

Themen: Fußgängercheck und Fahrradstraße

BAD SÄCKINGEN (akr). Ein strammes Programm hat Bürgermeister Alexander Guhl dem Bad Säckinger Gemeinderat für dessen nächste Sitzung zusammengestellt. Im Mittelpunkt dürfte am Dienstag, 2. Mai, ab 18 Uhr in der Mensa des Scheffelgymnasiums der Abschlussbericht für den Fußgängercheck stehen. Doch geht es auch um dem Fahrradverkehr, konkret um eine Fahrradstraße auf der Rheinallee zwischen dem Brunnen beim Kraftwerk und dem Gallusturm. Weitere Themen sind der Jahresbericht 2016 der Stadtbücherei, der von Pro Bad Säckingen für den 12. November geplante verkaufsoffene Sonntag, die Verabschiedung einer Beteiligungsrichtlinie der Stadt, die Änderung des Gesellschaftsvertrags der Stadtwerke und die Verwendung der Spenden der Sparkasse Hochrhein.

Autor: akr

| WEITERE ARTIKEL: BAD SÄCKINGEN |

Durch die Stürme des Lebens

Künstlerin Yolande den Tonkelaar schafft mit ihren Werken Projektionsflächen für Verletzung, Enttäuschung, Verlust oder Krankheit. **MEHR**

Ein Konzert wider das Vergessen

Junge Musiker aus der Region um Tschernobyl sind im evangelischen Gemeindesaal in Bad Säckingen aufgetreten. **MEHR**

Das Junge Theater spielt "Voll den Blues"

Nachwuchstruppe der Festspielgemeinde thematisiert Drogenmissbrauch und Jugendprobleme. **MEHR**